

# *Venezuela rechaza declaración injerencista de la monarquía de Marruecos*

---



Caracas, 21 abr (RHC) El Gobierno de Venezuela rechazó las declaraciones dadas por la monarquía de Marruecos contra el Estado de Derecho en la nación bolivariana y aseguró que dichas acciones son injerencistas e inadmisibles.

La Cancillería venezolana, a través de un comunicado, calificó de inadmisibile la actitud asumida por Marruecos que es ocupante de un territorio sometido a Proceso de Descolonización por las Naciones Unidas, reprime a los ciudadanos saharauis, y posee uno de los índices de desarrollo humano más bajo del mundo, precisa el texto.

El Gobierno de Venezuela, hizo un llamado a no sumarse a la conjura internacional que procura la desestabilización y vulneración de la paz en la nación, así como violentar la soberanía y Libre Determinación del pueblo venezolano.

(Con información de La Radio del Sur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127750-venezuela-rechaza-declaracion-injerencista-de-la-monarquia-de-marruecos>



**Radio Habana Cuba**